

INNOVAPRO INC.

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

●
09/09/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Premièrement, le site web CAMPLOA.COM a plus de 11 ans. Ils veulent que leurs clients puissent acheter et s'inscrire directement avec le rehaussement de leur site web. Pour ce qui est du Ambassador Program, ils ont aussi besoin d'un rehaussement de site web qui peut leur donner l'opportunité de vendre leurs formations en ligne ainsi que de créer une plateforme de "Membriété". Ils ont un grand besoin d'investir un LMS - Learning Management System pour offrir cette formation en ligne comme ADOBE Captivate.

Summary of FAREOSO contribution

First, the CAMPLOA.COM website is over 11 years old. They want their customers to be able to purchase and register directly through the website enhancement. As for the Ambassador Program, they also need a website upgrade that will give them the opportunity to sell their online training courses and create a "Membership" platform. They have a strong need to invest in an LMS (Learning Management System) to offer this online training, such as ADOBE Captivate.

6093 chemin Saumure
Cumberland ON, K4B 1T2
613-614-0852

norm@ambassadorprogram.com
www.ambassadorprogram.com
www.camploa.com



Coût du projet
Project cost

27,500 \$

Contribution FAREOSO

20,000 \$